



港区立中之町幼稚園 11月 園だより

教育目標

- げんきな子
- かんがえる子
- なかよくする子
- がんばる子



令和4年10月28日
港区立中之町幼稚園
園長 大橋 美都子

<http://nakanochō-kgminato-kyōed.jp/>

行事を通して見られる成長の姿

園長 大橋 美都子

10月8日に、中之町幼稚園・赤坂小中学校新校舎落成記念式典が挙行されました。式典には幼稚園の代表として、宇宙組の子どもたちが大変立派な態度で参加してくれました。式典の結びに、幼稚園の園歌、小学校、中学校それぞれの校歌が披露されたことには大変感慨深いものがありました。午後の祝賀会にはゆかりのあるご来賓の皆様が、共に落成を祝ってください、改めてたくさんの方々々に愛され、支えていただいていることを実感いたしました。実行委員の皆様をはじめ、ご協力いただいた保護者・地域の皆様心より感謝申し上げます。

また、先日は運動会を無事に終えることができました。何も制限なし、とはいかない中での開催でしたが、3年ぶりに賑やかな雰囲気の中で、全園児の姿を全保護者やご家族にご覧いただくことができました。宇宙組のしっかりとした姿を見ることで、1年、2年後には我が子もあんな姿になるのかな、と今後の成長を楽しみに感じられた方も多かったことでしょう。また、宇宙組の保護者の皆様は、1年、2年前の幼い姿を思い出しながら、我が子の3年間の成長をしみじみと実感されたことと思います。当日は、親子での楽しそうな笑顔が印象的でした。真新しい体育館を快く貸して下さった赤坂中学校様、準備や当日の会場整理に携わって下さった運動会係、地域ボランティアの皆様、片付けにご協力いただいたファザーリング部の皆様、そして温かく熱い声援を送って下さったすべての皆様、本当にありがとうございました。運動会終了後、「そこまで覚えていたの？」と担任が驚くほど他学年のダンスを再現していたり、自分たちでバトンを作ってリレーごっこをしたりする姿も見られます。地球組は宇宙組のパラバルーンを体験させてもらう約束もしているようです。運動会という行事は終わっても、そこで活動が終わるわけではありません。様々な刺激を受け合った子どもたちは、これからまた新たな遊びにつなげたり、他学年の幼児と関わったりしていくことでしょう。

11月は遠足や作品展など楽しみな行事もあります。行事を通して、またどのような姿を見せてくれるのか楽しみにしています。



式典で代表の幼児が記念品をいただきました



運動会では親子でハッスル!!
楽しかったですね



快晴の代々木公園は、とても気持ちよかったです